

Un nuevo espacio académico hispano-latinoamericano: una nueva luz de conocimiento

Queridos colegas y lectores:

Para nosotras es un honor dar la bienvenida a todos ustedes a la primera edición de nuestra revista dedicada exclusivamente a la dermatología pediátrica. En un mundo donde la atención médica se diversifica y especializa cada vez más, es fundamental tener un espacio dedicado a la piel de nuestros pequeños pacientes.

La dermatología pediátrica es un campo fascinante y desafiante que requiere un enfoque especializado, con una visión adecuada frente a las características de la piel infantil, así como las condiciones dermatológicas específicas que afectan a los niños y adolescentes.

Desde las erupciones cutáneas más comunes hasta las enfermedades dermatológicas y síndromes más complejos, cada caso nos enseña algo nuevo y nos desafía a buscar soluciones para mejorar la calidad de vida de nuestros pacientes pediátricos.

En esta revista nos comprometemos a ofrecer un contenido de alta calidad que aborde una amplia gama de temas relacionados con la dermatología pediátrica. Desde artículos de investigación, revisiones de tema, presentación de casos clínicos, hasta consejos prácticos y una original columna cultural de *Arte a voluntad*, para ejercer mejor nuestra profesión, el objetivo es proporcionar a nuestros lectores información relevante y actualizada que nos ayude en la práctica diaria.

Además, nos gustaría invitar a los colegas a contribuir con sus conocimientos y experiencias con cada caso, estudio y revisión que consideren interesante para el área y de forma especial los invitamos a creer y a hacer crecer juntos esta revista. Confiamos y creemos firmemente en la colaboración y el intercambio de ideas como pilares fundamentales para avanzar en este campo, para así mejorar la atención de nuestros pacientes paso a paso, minuto a minuto.

En resumen, esta revista es un espacio creado por dermatólogos y dermatólogos pediatras para todos aquellos colegas comprometidos con la excelencia clínica, la investigación y la educación. Esperamos que disfruten de esta primera edición y se sumen a nosotros en este viaje hacia un futuro donde cada niño tenga acceso a una atención dermatológica de calidad.

Gracias por acompañarnos en este emocionante inicio.

Con un caluroso saludo,



Dra. María Angélica Macías E.

Dermatóloga pediatra

Editora

ORCID: <https://orcid.org/0009-000452361411>

Cómo citar: Macías MA, Velásquez N. Un nuevo espacio académico hispanolatinoamericano: una nueva luz de conocimiento. Rev Hispano-Americ. Dermatol Pediatr. 2024;1(1):9.



Dra. Natalia Velásquez G.

Dermatóloga pediátrica

Coeditora

ORCID: <https://orcid.org/0000-0001-9761-1091>